
2019～2020年度 No.1

　第 　  1　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

×  伊賀　地区ガバナー ×  進藤　第１副地区ガバナー ×  中井　第２副地区ガバナー

○  L　谷山　光俊　委員長 ○  L　加藤　朝美　副委員長 ○  L　大根田　タミ　副委員長

○  L　後藤　義英　副委員長 ○  L　杉村　基　副委員長 ○  L　福島　俊郎　副委員長

×  L　飯沢　宗光　副委員長 ○  L　堺田　明美　委員 ○  L　早川　裕美　委員

○  L　泉　孝之　委員 ○  L　遠藤　啓之　委員 ×  L　宍倉　直武　委員

×  L　田村　聖二　委員 ○  L　古越　裕章　委員 ○  L　杉井　義久　委員

×  L　獅倉　真　委員 ×  L　松本　朋治　委員 ×  L　澤浦　勝彦　委員

○  L　筏　順治　委員 ○  L　橋本　啓司　委員 ○  L　小泉　重光　委員

○  L　田口　善彦　委員 ×  L　髙橋　雅人　委員 ○  L　萩原　和典　委員

○  L　柏原　義明　委員

○  L　御厨　正敬 GST ○  L　水落　大稔　担当副幹事

○  L　花堂　浩一 ○  L　萩原　俊長
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議　　　題 審議経過事項の概要

次　　　第

次回の委員会について

協議・審議事項

ａ．東京都障がい者スポーツ大会に対する支援。

ｂ．単一クラブの社会福祉・障がい者に関するアクティビティ情報の把握及び支援。

ｃ．障がい者、難病者及び高齢者福祉に対する支援。

議事録作成者の指名…谷山委員長⇒L 小泉重光

キャビネットからの連絡事項…担当CAB副幹事　L 水落　大稔

キャビネットからの連絡事項はとくになし。キャビネットと委員会の橋渡しとして尽力したい。

【協議・審議事項】

①ガバナー諮問事項

自己紹介

資料の確認

議事録作成者の指名

キャビネットからの連絡事項

GST地区コーディネーター挨拶…L 御厨正敬

委員長挨拶…L 谷山光俊

自己紹介…全員

資料の確認…L 加藤　朝美

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ 後藤　義英

GST地区コーディネーター挨拶

委員長挨拶

　２０１９年　８月　１９ 日　月曜日　　　　　１７時００分　～１８時３０分

  中野味わい屋

　出席オブザーバー

社会福祉・障がい者支援(スペシャルオリンピクス)委員会

 L　谷山　光俊

出　席　者
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作　成　者

以上、閉会後に懇親会を開催した。

（4）競技場場外にてライオンズメンバーによる催し物等を企画して盛り上げたい。

ｆ．その他

審議経過事項の概要

（1）５年前に委員会で作成した障がい者『接遇マニュアル』を再発行したい。但し、

委員会に予算はないので、製作費については今後の協議による。

次回の委員会について…下記の通り

ｄ．視覚障害者及び盲導犬育成の支援

ｅ．スペシャルオリンピックスに対する支援。（日本ライオンズとの連携）

　Ｌ　小泉　重光

No.2

ｂ．キッズフェスタin大井競馬場…子ども達の社会教育の一環として模擬店出店などするが、

保護者も参加できない。キャビネット発信を受けて委員会方針を協議する。

ｃ．ドレミファコンサートについて…委員長、副委員長が協議の上、次回、方針を通達する。

ｄ．パラ駅伝…自由参加とし、詳細については後日案内する。

ｅ．全国障がい者スポーツ大会への支援について…前年度の反省点や意見等

　２０１９年　９月　１７日　火曜日　１７時００分　～

②委員会検討事項

ａ．スーパーよさこい…委員各自の応援参加とする。

（1）参加者から障がい者スポーツ大会という名称に抵抗感があるという意見があった。

（2）協賛しているはずのボーリング競技会場にライオンズ旗がなかった。

議　　　題

（3）卓球や水泳など単一クラブの支援する競技があるが、陸上競技だけでなく今後は

そうした様々な競技に対し、委員会としてどのような支援ができるか検討すべき。

次回開催日時
　　　　　　場所 　中野　味わい屋


